

こどものページ

みんな知ってる？

市史編さん 事業 のこと！

今回は、市史編さん事業について説明するよ。「市史」とは「市の歴史」のこと！羽村にはどんな歴史があるのかな？みんなも羽村の歴史について調べてみよう！



問合せ 市史編さん室市史編さん担当 内 365

「羽村市史」って？

「羽村市史」とは、羽村の歴史をまとめた本のことです。歴史をまとめることを「歴史を編さんする」といいます。つまり「市史編さん」とは、いろいろなしりょうをもとに、羽村市の歴史をまとめて、一つの形にする作業のことです。

どんなことをするの？

羽村市には、げんざい「羽村市史」がありません。今から44年前にまとめられた「羽村町史」がありますが、そこには第二次世界大せんより新しい羽村の歴史が詳しく書かれていません。そこで、今回は、新たに羽村の歩みを調べなおして、これまでにわかったことと合わせて、羽村の歴史についての新しい本を作ろうとしています。



だいにじせかいたい 第二次世界大せん

今から73年前の、昭和20年8月に終わっ
たせんそうのこと。

いつまでに作るの？

この仕事にはいろいろな作業がひつようで、長い年月がかかります。平成25年4月から始めていて、平成33年のかんせいを目指しています。

羽村市ができるまで

江戸時代の羽村市のはんにには「羽村」「五ノ神村」「川崎村」という三つの村がありました。今から129年前の明治22年に、その三つの村が一つになって「西多摩村」ができました。その後、今から62年前の昭和31年に「羽村町」となり、平成3年に「羽村市」がたん生しました。「羽村市」ができてから今年で27年をおかえます。

「羽村市史」は、羽村市がたん生してから30年の記ねんの年に発行する予定です。



まち 町から市になる？

住んでいる人が5万人をこえることなどのきまりをみたと、町は市になることができます。

みんなの住んでいる地いきには、どんな歴史があるのでしょうか。身近なところにも、昔からずっとあるものや、羽村の歴史をつたえてくれるものがあるかもしれせん。

みんなも、家族や地いきの人に聞いて、羽村の歴史をしらべてみましょう。





柔道 Judo

オリ・パラ通信 18



東京2020パラリンピックの全22競技紹介の第10弾として柔道を紹介します。

競技ルール

パラリンピックの柔道は視覚に障害のある選手が行う競技です。ルールは健全者の柔道とほぼ同じですが、視覚に障害がある選手が行うことを考慮して、ルールの一部に違いがあります。

最も大きな違いは試合開始の方法です。健全者の柔道では2人の選手が離れた状態で試合を開始しますが、視覚に障害のある選手の間では最初から互いに相手の襟と袖を持ち、組み合った状態で試合を始めます。最初の組み方には手の位置などに細かい規定があり、一度組み合ったら主審が「はじめ」を宣言するまでそのまま待ち、動いた場合は「指導」が与えられます。

また、健全者の柔道と異なり選手が場外に近づいたら主審が畳の中央付近から「場外、場外」と声を出すことで選手に正しい方向を知らせます。

階級制

視覚障害の程度に応じたクラス分けではなく、オリリンピックと同様に男女別・体重別の階級制で行われます。

アイマスクなどは使わず、全盲や弱視など見え方の異なる選手同士でもそのまま対戦します。体重別に男子7階級・女子6階級に分かれます。

見どころ

視覚からの情報を得にくい中で、相手の微かな動きや力の入れ具合、息遣いなどから出方を察知し、攻めを封じながら相手を崩し、自分の技を出すタイミングを探っています。神経を研ぎ澄ませ、集中力を高め続ける「気力のスタミナ」も問われます。

組み手争いがないため、試合開始直後から一本狙いの大技が繰り出されることが多く、激しい技の応酬は見応えがあります。また、試合終了間際の形勢逆転もあり、5分間の試合は、片時も目が離せません。



▲一瞬をつかめ
※画像提供東京都

■競技会場は日本武道館です。
問合せ 東京オリリンピック・パラリンピック準備室 ④ 344

344

いたずらっ子ミント

今日も どうぶつ公園日和

2014年4月生まれのミドリコンゴウインコの「ミント」。

羽村市動物公園で初めて繁殖したミドリコンゴウインコです。

止まり木をかじって壊したり、モルモットにちょっかいを出したり、とてもいたずら好きです。

ぜひ会いに来てください。

問合せ 動物公園
☎ 579-4041



▲ミドリコンゴウインコの「ミント」

市公式サイト



Twitter



Facebook



YouTube



市公式 SNS など

